

Circular informativa

INFCIRC/1006

21 de julio de 2022

Distribución general

Español

Original: inglés

Comunicación de fecha 18 de julio de 2022 recibida de la Misión Permanente de Ucrania ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una nota verbal de fecha 18 de julio de 2022 de la Misión Permanente de Ucrania ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, por la presente se distribuye la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE DE UCRANIA
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES
CON SEDE EN VIENA

Nº 4131/36-197-52079

La Misión Permanente de Ucrania ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de comunicar la siguiente información del Ministerio de Energía y de la Industria del Carbón de Ucrania.

El 10 de julio de 2022, Rusia volvió a cometer otro acto de provocación en el emplazamiento de la central nuclear de Zaporíyia.

Amenazando con armas, los ocupantes rusos asaltaron la oficina de administración de la central nuclear y forzaron al personal a facilitar acceso a las instalaciones de la central al bloguero-propagandista ruso Artemiy Lebedev acompañado por representantes de Rosatom y soldados rusos armados.

Concretamente, los ocupantes rusos condujeron a Artemiy Lebedev al panel de control del bloque nº 3, al tejado de la unidad de potencia nº 6 y a la sala de máquinas nº 3. En las redes sociales del propagandista mencionado se publicaron pruebas fotográficas de este delito sin precedentes, que también fueron difundidas por muchos llamados recursos mediáticos de Rusia.

La entrada no controlada de personas no autorizadas en zonas restringidas de la central nuclear vulnera la seguridad física de la central y puede poner en peligro la seguridad nuclear y radiológica.

La Misión Permanente de Ucrania solicita a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica que distribuya con prontitud la presente nota verbal como circular informativa a todos los Estados Miembros del OIEA.

La Misión Permanente de Ucrania ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena aprovecha esta oportunidad para reiterar al Organismo Internacional de Energía Atómica la seguridad de su distinguida consideración.

[sello] [firmado]

Viena, 18 de julio de 2022